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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE A 
POSSIBILIDADE DE MELHORIAS NA AVENIDA ARMANDO 
SALES DE OLIVEIRA 
 

 
Fomos procurados por comerciantes da Avenida 

Armando Sales de Oliveira, onde foi solicitada a colocação de redutores de 
velocidade na altura do nº 656, pois neste local os veículos e motos passam em alta 
velocidade. 

 
 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis,  após consulta junto ao Departamento Municipal de Trânsito, as 
seguintes informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de instalação de 
redutor de velocidade na Avenida Armando 
Sales de Oliveira, altura do nº 656 e demais 
pontos em que se achar necessário? Se 
positivo, qual a previsão? Se negativo, 
justificar. 

 

b) – Existe a possibilidade de colocação de 
placas, pinturas de faixas e sinalização de solo 
e demais melhorias na Avenida Armando Sales 
de Oliveira ainda neste semestre? 

 
SALA DAS SESSÕES, em 26 de agosto de 2013. 
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